



# Inquietan renunciaciones en órganos desconcentrados

**CLAUDIA GONZÁLEZ**

Corresponsal

—[metropoli@eluniversal.com.mx](mailto:metropoli@eluniversal.com.mx)

**Toluca, Méx.**— Los representantes de los partidos ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) expresaron su preocupación por las constantes renunciaciones por parte de los integrantes de los órganos desconcentrados, así como la operatividad de los mismos, pues podría quedar comprometido el desarrollo de la jornada electoral.

En sesión ordinaria señalaron que las renunciaciones de los consejeros son constantes, en especial en el caso de Ecatepec, donde los integrantes incluso dejaron abierta y sin vigilancia la bodega que ya contiene la documentación electoral y salieron para atender otro tema, lo que pone en peligro el material, que quedó expuesto al robo de las boletas.

Al respecto, la consejera Karina Vaquera, presidenta de la Comi-



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Renunciaciones no rebasan estadísticas históricas, dijo consejera del IEEM.**

sión Especial de Vinculación con Órganos Desconcentrados, precisó que la cifra total de renunciaciones no rebasa las estadísticas históricas, pues son cerca de 50 y es un número similar al que se presentó en 2023, cuando también se eligieron presidencias municipales y diputaciones locales. ●

TOLUCA

## Preocupan constantes renunciaciones de integrantes de órganos desconcentrados

Dieron a conocer que las renunciaciones de los consejeros son constantes.

Adriana Carbajal

Las representaciones de los partidos políticos ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México manifestaron su preocupación por las constantes renunciaciones por parte de los integrantes de los órganos desconcentrados, lo mismo que la operatividad de los mismos, porque podría quedar comprometido el desarrollo de la jornada electoral.

Dieron a conocer que las renunciaciones de los con-

sejeros son constantes, en especial en el caso de Ecatepec, mientras que en dicha junta los integrantes dejaron abierta la bodega que ya contiene la documentación electoral, sin vigilancia y salieron para atender otro tema, lo cual pone en peligro de robo las boletas.

En este sentido la consejera Karina Vaqueira, presidenta de la comisión de especial de Vinculación con Órganos Desconcentrados dio a conocer que Ecatepec es un foco rojo, toda vez que se registró la renuncia de cinco integrantes de la



Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México.

vocalía de organización en un mismo día, por lo que solicitó que se dé seguimiento y “es necesario que se analice, incluso si es necesario que la uni-

dad de género investigue, también contraloría, claro que lo haremos”.

Dijo que la función de las consejerías y de las vocalías que fueron se-

### Caso de Ecatepec

*Dio a conocer que, para este caso de Ecatepec, llegará un funcionario del IEEM para estar al pendiente de todas y cada una de las actividades que se desarrollan particularmente en ese lugar.*

leccionados a través de un examen y otros requisitos, deben cumplir con el llamado de la imparcialidad.

De la misma forma, apuntó que la cifra total de renunciaciones no rebasa las estadísticas históricas, pues son cerca de 50 y es un número similar al que se presentó en el 2023. En tanto que aseguró la necesidad de profesionalizar a quienes acceden a estos espacios, pero lo más importante es “hacer

un llamado y un exhorto, a los integrantes de las consejerías que se conduzcan con imparcialidad, porque por ejemplo en Ecatepec, algunos no estaban de acuerdo con candidatos del PRI, en Cuautitlán Izcalli, daban tratos diferenciados al PAN, que ahí gobierna”.

Daniella Durán también considera electoral, abundó que tanto consejeros como vocales son la cara del órgano electoral, por lo que deben actuar completamente apegados a la ley, pues son ejemplo del bien actuar, ya que en estos espacios se realiza el cómputo de los votos al término de la jornada electoral.

“Nada que afecte los principios rectores en la materia electoral, legalidad, imparcialidad, certeza, objetividad, esos son los principios rectores que deben estar presentes siempre”, finalizó.